
PlantaDoce.

ADN

Luis Rello, nuevo jefe de servicio de bioquímica clínica en el Hospital Miguel Servet

El profesional ocupará esta nueva posición en el centro hospitalario aragonés por un periodo de cuatro años, pudiendo acordarse su continuidad si el interesado “supera la evaluación”, según recoge el Boletín Oficial de Aragón (BOA).

PlantaDoce
13 feb 2018 - 11:58

El Hospital Miguel Servet de Zaragoza se refuerza. El centro hospitalario aragonés ha designado a Luis Rello como nuevo jefe de servicio de bioquímica clínica en el Servet, según recoge el Boletín Oficial de Aragón (BOA).

El proceso fue convocado en el boletín autonómico el pasado 19 de septiembre y tras finalizar las dos fases para la provisión de esta plaza, se ha resuelto la convocatoria. El profesional deberá tomar posesión del puesto en el plazo de un mes a partir del día siguiente a la publicación de esta resolución. Asimismo, Rello ejercerá como jefe de servicio en régimen de dedicación exclusiva al Servicio Aragonés de Salud (SAS).

El nombramiento tendrá carácter temporal de cuatro años de duración, pudiendo acordarse su continuidad, por periodos similares, “siempre que el interesado supere la evaluación”, según el documento oficial.

El servicio de bioquímica clínica del Hospital Miguel Servet de Zaragoza se creó en 1977, aunque no fue hasta 1983 cuando se acreditó para impartir docencia postgrado correspondiente a la especialidad de Bioquímica Clínica.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/luis-relo-nuevo-jefe-de-servicio-de-bioquimica-clinica-en-el-hospital-miguel-servet>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
